
７月23日(火)19:00より岩内第一中学校の会議室において、東地区第１回学校運営協

議会を開催しました。

学校運営協議会とは、コミュニティスクールとして学校と保護者や地域の皆さんがとも

に知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの

豊かな成長を支え進めるものです。【法律で定められた制度】

岩内町では、この制度を今年度より導入し、東地区

（東小・一中）と西地区（西小・二中）それぞれに、

運営協議会を設置することとしました。

今回の学校運営協議会では、はじめに教育委員会よ

り任命された各委員が吉田教育長より委嘱状を授与さ

れ、それぞれ自己紹介を兼ねて一言ずつ抱負が述べら

れました。その後、コミュニティスクールの仕組み(概

要)と委員の役割を理解しながら、各学校の校長より説明のあった学校経営方針について

全員で承認し、今年度の活動計画を確認しました。会の最後には意見交流を行い、次のよ

うな貴重なご意見を頂きました。

○各学校の経営方針は、校長が変わっても地域・保護者の願いや学校との連携の柱

(コミュニティスクール)は変わらないように、マスタープランなどを位置づけては

どうか

○児童・生徒の通学路で一部危険な場所があったり、児童・生徒の歩道橋の使用があ

まり見られないので、交通安全サポーターなどを配置してはどうか

○委員として学校を理解するためには、学校が行う各種行事や催し物への参加が必要

なので、案内の配布など是非知らせて欲しい

今回頂いた意見は、西地区とも共有しながら、確

実な連携を図りながら運営を行っていきます。

今回の運営協議会を機に岩内町のコミュニティス

クールがいよいよスタートしました。初回ではあり

ましたが、 各委員

より建設的 かつ様

々な視点で 出され

た多くの意 見は、

今後の協議会運営を示唆する明るいものでした。

尚、今後の学校運営協議会は、１０月と２月に予定

しています。


